

## UNGRD RINDIÓ CUENTAS A LA CIUDADANÍA

- Con la participación de la ciudadanía, entidades del SNGRD y otras autoridades, la UNGRD rindió cuentas sobre las acciones desarrolladas durante la vigencia 2018.
- La UNGRD en cumplimiento a la Estrategia de Rendición de Cuentas 2019 dio a conocer la gestión realizada en el marco misional, administrativo y de control.
- Se habilitaron canales virtuales y presenciales para la participación ciudadana para rendir cuentas en temas de interés de los ciudadanos en relación con la operación Mocoa, Operación Frontera y la Gestión del Riesgo de Desastres en el país.



**Bogotá, 30 de agosto de 2019 (UNGRD).** En cumplimiento del Conpes 3654 de 2010, la Ley 1757 de 2015 de promoción y protección del derecho a la participación democrática y de la ley de transparencia, participación y servicio al ciudadano, el Director General de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Eduardo José González Angulo, lideró el espacio de participación ciudadana de la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas de la entidad nacional, respecto a la gestión adelantada durante la vigencia 2018.

La información presentada consolida el balance de las acciones realizadas por el Gobierno Nacional en materia de Conocimiento, Reducción del Riesgo, el Manejo de Desastres, la cooperación internacional, los reportes financieros, el despliegue en materia de comunicaciones, procesos jurídicos entre otros, que han permitido la construcción de un mejor país con comunidades más resilientes.

Es así como, González Angulo, junto con su equipo de trabajo, ha destacado la importancia de la articulación de estos procesos para el análisis, seguimiento y monitoreo de amenazas, su incidencia en la toma de decisiones para llevar a cabo acciones para reducir el riesgo y las condiciones de vulnerabilidad, así como la constante preparación para la respuesta y la atención inmediata de las emergencias que se han presentado en el país por las temporadas de lluvias, temporadas secas, temporada de huracanes, y operaciones especiales como las de Hidroituango, Frontera y la reconstrucción de Mocoa, dada la Gerencia que se asumió para la recuperación de la capital del Putumayo.

*“Estos escenarios de participación son muy importantes porque además de dar cuenta de las acciones que desplegamos desde los aportes misionales, administrativos y estratégicos, permite dar a conocer a la ciudadanía todas aquellas cosas que son pequeñas pero que impactan a la ciudadanía, a las comunidades y al desarrollo del país”* manifestó González Angulo.

Durante el 2018, la UNGRD continuó trabajando por el fortalecimiento de las capacidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD-. Además de construir y dotar centros logísticos, se adquirieron insumos importantes para la preparación para la respuesta y el manejo de los desastres. Esto, sumado a las capacidades en Búsqueda y Rescate a través de la clasificación internacional y las acreditaciones nacionales de los Equipos USAR.

Por otra parte, el informe presentado mostró la consolidación de las áreas de conocimiento y reducción del riesgo de desastres, con la generación de productos para la toma de decisiones y la implementación de proyectos de reducción y mitigación del riesgo que han tenido impacto en toda la población de Colombia.

Durante la Audiencia pública se contó con la asistencia de la Armada Nacional, Contaduría General de la Nación, Contraloría General de la República, Cruz Roja Colombiana, Defensa Civil, Departamento Nacional

de Planeación, Ejército Nacional, Migración Colombia, Ministerio de Agricultura, Policía Nacional y de ciudadanos que a través de sus inquietudes aportaron en la consolidación de acciones de transparencia de la entidad.

A su cierre el Director General de la UNGRD, Eduardo José González Ángulo, expresó el agradecimiento a los diferentes actores en este ejercicio de diálogo y participación cuyos resultados se encuentran publicados en la página web [www.gestiondelriesgo.gov.co](http://www.gestiondelriesgo.gov.co)